



**LA ESCUELA DE FÚTBOL DE COSTA BALLENA
ARRANCA CON UNA IMPORTANTE PARTICIPACIÓN
DE NIÑOS**

**La Escuela de Fútbol se desarrolla los lunes, miércoles y viernes en los campos de fútbol
“Juan Reales” de Costa Ballena**

Desde principios de este mismo mes de julio daba comienzo la Escuela de Fútbol de Costa Ballena que se celebrará durante los dos meses de verano en el complejo turístico de la ciudad.

Tal y como han informado desde la empresa municipal AREMSA, que dirige el teniente de alcalde Jesús Corrales Hernández, esta Escuela de Fútbol se desarrolla todos los lunes, miércoles y viernes en horario de diez a once de la mañana.

Las instalaciones de los campos de fútbol “Concejal Juan Reales” de Costa Ballena acogen esta Escuela de Fútbol que se celebra por segundo año consecutivo y que desde un principio ha recibido una muy buena respuesta por parte de los niños, hasta el punto de que se han cubierto las plazas ofertadas en un principio para esta actividad.

Con todo, la empresa municipal está trabajando en la posibilidad de formar nuevos grupos para dar así cabida a más niños que estén interesados en participar en esta propuesta incluida dentro del programa del Verano Deportivo de Costa Ballena.

Por ello, aquellos niños y niñas de entre 8 y 12 años que quieran participar en esta Escuela de Fútbol pueden informarse en la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena situada en la avenida Juan Carlos I, en horario de oficina.

Rota, 16 de julio de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es